



Opération soutenue par l'État dans le cadre de l'action « Territoires d'innovation pédagogique »
du Programme d'investissements d'avenir, opéré par la Caisse des Dépôts

Les mercredis de



PÔLE PILOTE DE FORMATION DES ENSEIGNANTS
ET DE RECHERCHE POUR L'ÉDUCATION

Acquisition de l'écriture chez l'enfant : écrire à la main ou au clavier quelle importance ?

par Raphaële Tsao, Maîtresse de conférence HDR en psychologie
au centre PsyCle et à l'INSPE d'Aix Marseille Université

Cette conférence discutera de la place et des enjeux autour de l'apprentissage de l'écriture, en tant qu'habileté motrice, au sein des pratiques enseignantes. Il visera à présenter les étapes d'acquisition de l'écriture chez l'enfant au développement typique ainsi que les processus cognitifs sous-jacents. Des travaux ciblés sur l'étude des caractéristiques observées sur le plan du geste graphomoteur chez des élèves à besoins éducatifs particuliers seront aussi présentés. Il s'agira ensuite d'échanger autour des intérêts et limites que peuvent revêtir les outils numériques dans le champ de l'écriture.

Mercredi 17 novembre, 14h-15h30

EducLab de Bourg Saint-Andéol

Collège Le Laoul – 29 Avenue Maréchal Leclerc, Bourg Saint-Andéol

En présentiel, inscription obligatoire avant le 10/11 : <https://bit.ly/3pHzSxA>

En visioconférence : <https://bit.ly/3bgY8hi>

polepilote-pegase.fr/dissemination

